

Viel Neues im ALISA-Zentrum

Das ALISA Zentrum Worms erweitert sein Konzept. Ab dem neuen Schuljahr wird das Zentrum für alle Grundschul Kinder von 13 bis 18 Uhr offenstehen.

Es wird neben den festen Kursen unterschiedliche Angebote in verschiedenen Räumen geben. Wissen soll mit Spaß vermittelt werden. Der Anfang davon ist z.B. ein Zeitungsprojekt, die Erforschung der Welt, Kreativität und das Kennenlernen neuer Länder und Sprachen.

Der ALISA Stiftung ist es ein Anliegen, jedem Kind eine Chance zu geben und es zu fördern. Natürlich gibt es zwischendurch etwas zum snacken und knabbern, erläutert Christine Kammerschmitt vom der Leitung des ALISA-Zentrums Worms das neue Konzept.

Vorgestellt wird das neue Vorhaben am Samstag, dem 22. Juli von 10 bis 14 Uhr.

Alle interessierten Familien können mit ihren Kindern kommen. Christine Kammerschmitt und ihr Team laden ein, sich zu informieren, zu experimentieren und zu spielen.

Datum/Zeit

Datum - 22.07.2023

10:00 - 14:00

Ort

[Alisa-Zentrum](#)